
                          

 平成 25 年 11 月 25 日 

第 ４ 回 常 任 委 員 会 報 告 

日時：平成 25 年 11 月 16 日 10:30～11:50 

場所：4 階会議室 

 

《会長挨拶》 

  前回 9 月 28 日常任委員会から 1 か月半で、すっかり、寒くなってきました。 

この間久寺家中 PTA の活動として東葛駅伝応援、ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ開催がありましたが、その他 PTA が関連する

行事が 11 月 10 日（日）に 2 件ありました。その一つは平和宣言都市である我孫子市が毎年取り組んでいる広

島、長崎平和祈念式典派遣に参加した市内中学生 12 名による発表会です。本校からは 3 年生の原田さんと 2

年生の水嶋君が参加しました。参加した 12 名の平和記念式典参加の感想は 11 月 1 日の広報あびこにも掲載さ

れていますので是非ご覧ください。 

もう一つは、中央学院大学を会場に開催された千葉県 PTA 研究大会我孫子大会です。千葉県全域から 1500 名

ほどの方々が参加されました。記念講演の講師は、久寺家中の卒業生であり、日本ﾌﾟﾛ野球(ﾊﾟﾘｰｸﾞ）と米国３

A で審判を務められた平林岳さんでした。当日ｻﾎﾟｰﾀｰとしてご協力いただいた方々に感謝申し上げます。 

今年度もあと 5 か月たらず。引き続き久寺家中 PTA 会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

   

《校長先生挨拶》 

 おはようございます。2学期は一年のうちで一番行事の多い学期ですが、残すところあと 1か月あまりとな

りました。子どもたちは期末ﾃｽﾄが終わり一息ついたところでしょうか。これから期末に向けて慌ただしくな

り、事故や事件の起こりやすい時期といわれておりますが、気を引き締めて無事終了したいと思っております。

今月末には合唱ｺﾝｸｰﾙが予定されており、各ｸﾗｽで力を入れて頑張っています。合唱の練習の中で、仲間の存在

を意識し、ｸﾗｽで団結し、絆を育てていってほしいと考えています。来年度は体育館の耐震工事が予定されて

おりまして、行事のｽｹｼﾞｭｰﾙが変更になりますので、例年より早めの準備対応を行います。皆様にご協力や助

言をお願いすることもあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

議事 

１．報告事項 

《学校より》 成島教頭先生 

1 階の木工室の工事が終わりまして、つくし 1 組・2 組となりました。明るくてきれいで使いやすいと評判で

す。旧つくし 1組が多目的室となりましたので、お申し出頂ければご使用いただけます。3－5の両隣が空いてお

りますが、奥の部屋はまだ尐し工事をします。 

大きい行事では合唱ｺﾝｸｰﾙが残っております。今年は柏市民文化会館で行うのですが、来年度は松戸市民会館

を予約いたしました。例年より尐し遠くなりますがご理解ください。松戸駅から近いので行きやすいと思います。 

生徒指導の面で、ここのところ何もなかったのですが、「つくしの 5 丁目自治会」の名前で苦情のお手紙が来

ました。横に広がって道路を歩き、後ろからﾍﾞﾙを鳴らしてもどけてくれる気配がないとのことです。交通ﾙｰﾙを

守るよう指導していきます。生徒には集会で話を致しました。 

部活動の面では、とても頑張っていて、県大会へ駒を進める部活動がいくつかあります。これからも応援をよ

ろしくお願いいたします。 
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《各委員会より》 

 

役員会 

9/30     ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰお手伝いの方への活動予定 印刷・配布 

10/1     ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ寄贈品協力依頼 印刷・配布     

10/７     ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ 印刷・配布 

10/12  県Ｐ我孫子大会実行委員ﾌﾞﾛｯｸ会議出席 

10/15 駅伝部保護者打合せ出席 

10/15,18 ＰＴＡ中間決算会計監査   

10/18    ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ寄贈品ﾁｪｯｸ・仕分け、打合せ 

ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ寄贈品再募集のお願い 印刷・配布 

10/19 東葛駅伝大会応援・根戸小学校運動会出席 

10/24 ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ寄贈品値付け・会場設営準備  

 

10/25    ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ開催・教育ﾐﾆ集会出席 

10/27 我孫子市平和事業推進委員会出席 

10/28 ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ生徒売上の集金依頼・ﾍﾞﾙﾏｰｸ送付     

10/30 給食費会計監査 

11/1 県Ｐ我孫子大会実行委員会出席 

ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ中間報告 印刷・配布 

ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ生徒売上の集金 

11/4 県Ｐ我孫子大会久寺家中ｽﾀｯﾌ打合せ 

11/9  県Ｐ我孫子大会前日準備参加 

11/10 県Ｐ我孫子大会参加 

 

 

 

学年委員会 

【１年】  

12/20  修学旅行業者選定委員会予定 

 

【２年】  

特になし 

【３年】  

10/15  第 3 回卒対費集金のお知らせ連絡網 

10/17  第 3 回卒対費集金・集計 

   12/14  卒業対策委員会予定 

卒業式準備の打ち合わせ・担当者決め 

 

 

共育委員会 

10/3  三遊亭金太郎さん講演会役割分担  

10/8  石田先生講演会開催 

10/15 三遊亭金太郎さん講演会お知らせ印刷・配布 

10/21 石田先生講演会報告書印刷・配布  

 

11/6   三遊亭金太郎さん講演会最終確認・打ち合わせ 

11/18  三遊亭金太郎さん講演会予定 

11/23  全体会予定 

 

 

 

広報委員会 

◎つくし野 127号 

10/3  留学生講演会取材・撮影 

10/8  石田先生講演会取材・撮影 

10/9  市内音楽発表会取材・撮影・原稿依頼 

10/18 東葛飾中学校駅伝大会壮行会取材・撮影 

10/19 東葛飾中学校駅伝大会 

10/25 文化学習発表会・ﾊﾞｻﾞｰ取材・撮影 

 

11/2  Japan Bird Festival 1 年生出展作品の取材・撮影 

11/9   編集会議・原稿確認・3 学期班への引き継ぎ 

11/10  PTA へ校正依頼 

11/13  教頭先生校正依頼 

11/15  教頭先生校正回収 

11/28  つくし野１２７号 仕分け予定 

11/29  つくし野１２７号 発行予定 

 



 

 

地区委員会 

10/26  第 5 回ﾌﾞﾛｯｸ会議（台風のためﾌﾞﾛｯｸ長のみ） 

11/18  定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙの手紙配布予定   

11/21  定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙの手紙回収予定 

 12/16  第 1 回定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙ予定 

2/10   第 2 回定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙ予定 

 

 

 

役員選考委員会 

10/28  第 2回全体会 書記の選出・選考方法の協議 その他 

11/12   推薦依頼の手紙 印刷、配布   

11/19～22  推薦用紙回収予定 

 

11/25  第 3 回全体会予定 

12/5   電話依頼 開始予定 

12/16  第 4 回全体会予定 

 

 

２．連絡事項 

① 中間決算報告について (会計より) 

上半期の収入の部は 507,809円、支出の部は 408,455円でした。 

② 東葛駅伝大会応援の報告及び感想 

・天候が危ぶまれましたが、絶好の駅伝日和となりました。 

総合 33位、区間最高 25位と選手たちは大健闘でした。 

・一斉配信ﾒｰﾙでの実況中継がありました。興味のある方はぜひ登録をお願いします。 

※今年度も全校配信ではなく「じんじん」の駅伝に登録した方を対象に配信しました。  

・東葛駅伝は今年で 67回と大変伝統のある大会です。実際に行ってみてその大きさを実感しました。 

70校の代表の選手たちが懸命に走っている姿はとても感動的でした。 

③ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ収支報告 (会計より) 及び反省 

☆今回の売上純利益は 57,332円でした。新入生保護者説明会にて制服販売をします。今年度のﾊﾞｻﾞｰの最

終報告は総会でご報告させて頂きます。 

収益金の使途については、生徒活動費として学校に一任いたします。 

☆ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰ反省点 

・値付けのｾｯﾄ（ﾏｼﾞｯｸ、ﾋﾞﾆｰﾙﾃｰﾌﾟ、値付け済みの品物を記入する用紙、ﾎﾞｰﾙﾍﾟﾝ）をあらかじめ用意した

ので、作業がｽﾑｰｽﾞに始められて良かった。 

・ﾊﾞｻﾞｰ品提供が期間内にあまり集まらなかったので、集める期間を考える必要がある。 

提供品を一人一品は出していただけるように、工夫して集めるようにしたい。 

・値段の設定がむずかしい。 

・前日に準備をする時、その日になって武道場がすぐに使えないとわかりお手伝いの方に予定より延長し

て作業していただいた。ｽｹｼﾞｭｰﾙを確認してお手伝いの時間を考慮しないといけない。 

・生徒の会計時、並んでいる間に事前に名前を記入してもらったのでｽﾑｰｽﾞに進んだ。 

・つくし学級の先生と机の数などの打ち合わせをあらかじめするべきだった。 

・開始 20 分くらい前から武道場入り口に生徒が殺到していた。校舎側の入り口まで下がってもらい並ん

で待ってもらった。開始後数十分は入場を制限した。始めにきちんと整列してもらっていれば武道場内で

はそんなに混雑しないようだ。 



 

３．その他 

☆ﾍﾞﾙﾏｰｸについて 

  先月末に配送しました。総数 14690.7点となりました。ﾃﾄﾗﾊﾟｯｸも集まりがよくなってきました。 

  ﾃﾄﾗﾊﾟｯｸは「開いて、洗って、干して」お持ちください。ご協力よろしくお願いいたします。 

☆3年生向け「いのちの話」講演会について 

  12/2に 3年生対象に「いのちの話」があります。 

  

    

４．フリートーク 

   ・引き取り訓練について 

   3.11 の時、兄弟を小学校へ迎えに行ったりしているので、小学校と合同でできませんか？ 

    →3 年前に計画を見直しました。当初、小学校との合同引き取り訓練も考えましたが、３・１１当日の

反省から、小学校へ移動、または小学校からの移動は、中学生とはいえ安全を確認しないうちは危険があ

り、ご家族の安否確認や確実な引き渡しを考えると、今回の方法が良いと思います。「震度５以上で生徒

は学校待機。保護者引き取りになります」ただし、学校が被害を受けたり、避難所になる可能性もあるの

で、１つの訓練が全てではなく、そのときの状況によって変化することは考えられます。 

  

 

  

☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

第 5 回常任委員会 2/1（土）10 時 30 分より 4 階会議室にて 


